



CRÓNICA DEL VERANO 88

AL ENTRAR

Al entrar en Maranchón lo primero que vimos este verano fueron las obras de la carretera, la poda de la Alameda y el nuevo arbolado en la Ermita.

Durante todo el verano, y actualmente, han estado conviviendo con nosotros alrededor de 40 trabajadores y un sinnúmero de máquinas para ensanchar y acondicionar la carretera. Las obras llevan una buena marcha y para 1990 estarán terminados los dos tramos contratados: Alcolea-Maranchón y Maranchón-Canales. Los tramos quedarán con un carril por cada dirección y arcenes a cada lado; las curvas tendrán mayores ángulos o desaparecerán. La Empresa constructora ha instalado una máquina de triturar piedra en el Altollano, encima del Recuévano y de los Arenales, que merece ser vista trabajar. Nos alegrará poder llegar a nuestro pueblo en menos tiempo y con mayor seguridad.

Era lamentable ver todos los tejados de las casas de la Alameda porque sus vecinos, los árboles, habían perdido sus copas. Creo que ha sido necesaria una poda tan salvaje para sanear, vigorizar, evitar riesgos y plantar nuevos arbolitos. Tampoco se libró del afeitado el arbolado del Recuévano ¿Les tocará a los árboles del Depósito y del Lavadero el próximo año? ¡Ojalá!

En la Ermita han empezado a despuntar nuevos Olmos, de los que no son atacados por la mortal epidemia, para perpetuar el nombre de nuestra Virgen; sé que están diversificando el arbolado de la Ermita, y que seguirán nuevas plantaciones para tener un paseo frondoso y bonito. Han construido un depósito nuevo para almacenar más agua y poder regar cuando haya sequía.

SERVICIOS

A la tradicional panadería de la "Lola" se le ha sumado la del "Pan nuestro". Este pan lo hace una panificadora de Molina y lo venden en casa del "Julián". El acontecimiento ha traído varias consecuencias: hemos tenido pan los domingos, mayor variedad de barras, tortas diferentes y bollería más variada. El problema de las dos panaderías ha hecho que Maranchón tenga su primer supermercado; está instalado en la antigua frutería del "Tonis" y lo han puesto sus hijos y yerno. Pertenece al grupo Ifa-Aldrin.

Durante el verano la Biblioteca ha estado abierta con regularidad para poder intercambiar libros. Han sido los chavales los que la han frecuentado.

Durante todo el verano hemos tenido agua, aunque, a veces, con poca presión y con un sabor algo raro. La Fuentevieja se ha portado y nos ha obsequiado con agua fresca y abundante; no era raro ver la chiquillería con las bicicletas refrescándose o los románticos que iban a por el botijo.

Hemos cambiado de médico: se marchó D. Andrés y ha venido D. Marcelino. También hay dos A.T.S. (uno de Anquela y otro de Molina). Creo que Maranchón se convertirá en un Centro Comarcal de Sanidad o algo por el estilo. Lo que hace falta es que lo pongan en marcha lo antes posible.

Se ha marchado el Teniente de la Guardia Civil y, hasta que nombren el sustituto, hace sus papeles el Sargento.

Todos los días de la semana, menos miércoles y domingos, pasa a las siete y cuarto de la mañana un coche de la empresa Goalva hasta Guadalajara, desde Molina. Es una nueva línea para los que quieren ir de compras o a los especialistas médicos de la Capital. El autobús tiene varias paradas en Guadalajara y vuelve hacia Molina a las tres de la tarde, es decir, a la misma hora que regresa el de Madrid.

El 24 de agosto se inauguró una Terraza-Bar en la antigua vaquería del "Sillero". Dispone de una barra rústica muy bonita, de sillas y mesas modernas, arbolito ... Pertenece al bar-cafetería Madrid.

ESPECTACULOS

Un grupo de maranchoneros, guiados por D. Fidel, decidieron representar la obra de teatro escrita por Alejandro Casona y que lleva por título "La tercera palabra". Decidimos llamarnos grupo teatral BARBACANA y conseguimos todos los objetivos que nos habíamos propuesto: divertir a nuestro Pueblo, acondicionar el antiguo cine, sacar dinero para arreglar la Iglesia, divertirnos, conocernos mejor, difundir la cultura ... ¡Un éxito!



La Obra Teatral se representó tres veces en Maranchón y en ocho pueblos de nuestros alrededores: Ciruelos, Ablanque, La Riba, La Olmeda, Mochales, Anquela, Clares, Luzón. Tuvimos que sacrificarnos mucho, pero fue maravilloso el ser embajadores de nuestro Pueblo por toda la Comarca. En todos los pueblos nos acogieron con simpatía y nos ayudaron a preparar el escenario, nos dieron algún refresco o ágape ... Muchos maranchoneros nos siguieron en los desplazamientos para ver la representación y ayudarnos. Tres desplazamientos: a La Riba, La Olmeda y Mochales los hicimos en autobús.